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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

pneumatiques
Question écrite n° 74911

Texte de la question

M. Gabriel Biancheri demande à Mme la ministre de l'écologie et du développement durable de bien vouloir lui
présenter, comme suite à ses déclarations, le plan du Gouvernement visant à fermer d'ici deux années toutes
les décharges de pneumatiques usagés.
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